

全力 ENJOY ! (行徳小の合言葉)

学校教育目標 豊かな心をもち 夢の実現に向け しなやかに生きる子どもの育成

学校便り No. 8

令和6年12月13日

市川市立行徳小学校

校長 宮崎 裕二

11日に千葉県でインフルエンザ注意報が発令されました。校内においても流行し始め、既に学級閉鎖となったクラスもあります。12月も残すところもわずかとなり、気持ちよく新しい年を迎えるように、健康面に関するご協力をお願いいたします。

確かな学力

持てる力を高める子
気付きや考えを深めていく子
進んで他者に発信する子

音楽集会・音楽発表会

豊かな心

あいさつができる子
思いやりをもち、人とかわる子
いじめをしない・させない子

本年度は、保護者様向け音楽発表会を11月19日に実施しました。子供たちは、緊張感の中、満足のいく演奏ができたようです。次の日の音楽集会の良いリハーサルともなりました。保護者様のご協力のおかげで、スムーズな運営ができ、子供たちも落ち着いて発表することができました。ありがとうございました。

昨年度に引き続き、全校児童が体育館に集まって行う音楽集会は、前日の発表会とは少し気持ちの面で違いがあったようで、他学年児童の前で発表すると緊張感が高まるようです。成果を発揮できた達成感、学年内の連帯感等音楽的なこと以外にも様々なことを感じた、素晴らしい集会になりました。特に、6年生の歌声を1~5年生の子供たちが静かに聞き入っている様子に、市内音楽会に向けて、練習を重ねてきた成果を6年生自身も感じられたこと思います。また、同じ日に行われた学校運営協議会の委員の皆様にも、発表を参観いただき「子供たちの歌や合奏を観て、心が洗われる思いです」「子供たちの発表や鑑賞態度がすばらしい」「全校合唱曲『気球に乗ってどこまでも』を、一緒に歌えて楽しかったです」などの多くの感想をいただきました。



ようこそ先輩

行徳小学校の卒業生「車いすラグビー パリパラリンピック金メダリスト 羽賀理之（はがまさゆき）さん」による、講演会・交流会が、12月5日に行われました。4~6年生向けに、車いすラグビーについてや車いすの特徴、選手村、パラリンピック会場など、実物や写真などを見せていただきながら臨場感あふれるお話をいただきました。その後、6年生は羽賀さんとの交流活動を行いました。各クラス数名の代表が、車いすラグビーの体験をしました。羽賀さんとのタックル対決もありました。車いすがぶつかる音の迫力は、体験したからこそわかるものでした。



校外学習等

11月22日 1年生 アンデルセン公園 11月27日 4年生 佐原方面
12月10日 3年生 市内巡り 12月11日 5年生 JFE 見学等

多くの学年で校外学習を実施しました。学習面もそうですが、ルールやマナーを守ることやグループごとに協力して行動することなどもしっかりとできました。

個人面談

12月3日から9日に個人面談を実施させていただきました。お子様の日常の様子を理解していただく貴重な機会となりましたでしょうか、ご協力に感謝いたします。

令和6年度 学校評価（12月）「保護者アンケート」

11月24日にメールでお知らせしましたアンケートについてですが、ご協力をお願いいたします。回答方法は以下のとおりです。

①アンケートの URL からアクセスして回答

<https://forms.office.com/r/43609N2Fsp>

②スマートフォンで、右の QR コードを読み取って回答

回答期限 令和6年12月15日（日）になります。



歩道橋工事

令和6年10月28日～令和7年2月中旬頃まで、体育館前道路の歩道橋補修工事が行われています。迂回ルートを通り、西門（緑色の門）を通って登下校する児童も、保護者の皆様のご協力のおかげで、現在まで事故なく登下校できています。師走は、自動車の交通量が増えますので、ご家庭でのお声がけも引き続きお願ひいたします。

健やかな体

自分に合った運動をする子
安全に行動する子
規則正しく生活する子

12月	1月
11日 (水) 校外学習(5年)	6日 (月) 冬休み明けの会 短縮3時間
12日 (木) PTA 定例会	7日 (火) 短縮3時間
18日 (水) クラブ 給食終了 行徳小学校区防災拠点協議会	8日 (水) 委員会 給食開始
19日 (木) 短縮3時間 ~23日	9日 (木) 書初め大会 3、4年
23日 (月) 冬休みを迎える会	10日 (金) 書初め大会 5、6年
24日 (火) 冬季休業 ~1月5日	13日 (月) 成人の日
	15日 (水) 定例研

豊かな心

あいさつができる子
思いやりをもち、人とかかわる子
いじめをしない・させない子

・廊下でそれ違った時の管弦楽部のみんなの挨拶が、今まで以上にしっかりとしていると感じたので、顧問に聞いてみました。すると、先月の地区別音楽会に参加した際、中学生の演奏の素晴らしさに感激したこと以外に、機敏な行動やハキハキとした挨拶・返事をする様子を見て、自分たちも見習って行動しようということで取り組んでいます。12月の朝会でも紹介しましたが、自分たちの行動を変えていく行徳っ子。さすがです。このことをきっかけとし、あいさつができる子供たちが、どんどん増えていくと思います。

学校 HP QR コード

